

NOTRE COMMUNE DU MOIS

JUNIVILLE, culture et culture



Chef-lieu de canton peuplé de près de 5000 habitants, Juniville borde les deux rives de la Retourne. Donc, Juniville pourrait-on dire par un joli jeu de mot, c'est... vers l' Aisne, (mais pas sur l'Aisne). Notre collègue et ami Bertrand Jénin, Maire-Adjoint très actif à la Municipalité de ce canton rural en plein développement, nous donne quelques précisions.

La Retourne, longue de 44 km, appréciée des pêcheurs, sépare les deux parties du village : la Petite Paroisse, côté Sud, dont l'église dédiée à Saint-Hilaire fut détruite en 1778, car menaçant ruine, et la Grande Paroisse côté Nord dédiée à Saint-Amand.

La commune a subi d'importantes destructions lors des 3 dernières guerres, la reconstruction réalisée au cours des années 20 en est la preuve. La ville de Quimper (Finistère) se déclara marraine de guerre et participa au renouveau de la cité.



Depuis 10 ans, la population a progressé de 50 % pour atteindre 1200 habitants. Cette embellie démographique est la résultante de deux facteurs :

- un foncier attractif proposé par la Municipalité par voie de lotissements.

- la proximité de la métropole rémoise distante de 35 km et desservie par l'A34.



Les nouveaux arrivants bénéficient d'équipements publics, gages d'une bonne intégration : Pôle scolaire, complexe sportif, accompagnement périscolaire gérés par la Communauté de Communes du Junivillois, créée en 2004. L'école Paul Verlaine qui regroupe 6 Communes, compte plus de 250 élèves répartis dans 11 classes. Le Collège accueille 250 élèves dans 9 divisions. Son dimensionnement actuel implique une réflexion sur une nouvelle implantation, compte tenu des effectifs prévus.

Economiquement, le solde migratoire des emplois est positif. Près de 300 emplois sont proposés par des entreprises agro-alimentaires et de services.

Quant à l'agriculture, ce sont 25 exploitants, exerçant sur 2 200 ha !

Poste, Trésorerie, banque, professions de santé, maison

d'accueil rurale pour personnes âgées, assurent un maillage pertinent à la population.



Plus de 20 associations proposent aux familles diverses activités culturelles et sportives.

L'auberge du Lion d'Or que fréquenta Paul Verlaine, a été sauvée de l'abandon par la Commune en 2006. Une association en assure l'animation et vous y accueille toute l'année.



Nous vous y attendons !



Bertrand Jénin
Maire-Adjoint